



みえの子

「可能性に挑戦！」

～肯定的な関わりの中で、非認知能力（やり抜く力・自制心・協働性）を子どもたちに～

☆今年度は三江小学校創立150周年！ 保護者・地域の皆様のご協力、ありがとうございます☆



2学期のしめくくりを！

早いもので12月入りました。11月には、日常の学習はもちろん、子どもたちは、校外での学習や外部講師を招いての学習に大いに取り組み、「スポーツの秋」「芸術の秋」等々を満喫しました。昨年度まではコロナ禍にあって、体験活動を控えざるを得ない状況にありましたが、今年度は、たくさんの体験活動を実施できました。子どもたちにとって、今まで知らなかったことを知る、難しそうでもやってみる、そしてやり遂げる。そんな貴重な機会となりました。一生懸命に取り組む子どもたちの様子を見て、子どもたちが体験を重ねていくということは、まさしく今求められている非認知能力の育成につながっていくのだと改めて感じることができました。いよいよ2学期もまとめの時期となりました。これまで学んだことを振り返り、できるようになったこと、頑張ったこと、うまくいかなかったこと等を振り返っていきたいと思います。引き続き、保護者、地域の皆様の温かいご協力をよろしくお願いいたします。

6年生 中学校入学に向けて

6年生が中学校入学に向けての取組を始めています。11月16日には豊岡南中学校の先生に国語の授業をしていただきました。専門性の高い先生のご指導のもと意欲的に学習に取り組みました。

また、10月24日には、オープンジュニアスクールにも参加し、中学校生活を参観してきました。



3・4年生 野球教室

10月31日（火）に、社会人野球チーム「NOMOベースボールクラブ」の6名の選手を講師に、3・4年生が野球教室を実施しました。ボールの投げ方・打ち方等を教えていただき、最後には楽しくゲームも行いました。選手の皆さんの迫力あるプレーには、子どもたちも感嘆の声をあげていました。



5年生 わくわく体験教室

11月10日・17日に、5年生がわくわく体験教室で琴の演奏に挑戦しました。講師の方に、琴について丁寧に教えていただき、2週にわたって琴の演奏にも取り組みました。粘り強く練習し、最後には「さくら」も演奏することができるようになりました。



2年生 音読発表会

11月15日（水）、2年生が国語科の学習を活かし、全校生に「お手紙」の音読発表をしてくれました。「がまくんは、うれしかったと思う。」等、気持ちや場面の様子を読み取ったことを活かし、工夫しながら音読することができました。



PTA 資源ごみ回収

11月12日（日）に、あいにくの天候の中、資源ごみ回収を実施していただきました。回収作業に当たっていただきました事業部委員・地区委員、各地区でご協力いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。

